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Прием товарищами Н. А. Булга
ниным и Н. С. Хрущевым группы 
американских сенаторов. (1 стр.).

Переговоры между Правительст
венными делегациями Союза Совет
ских Социалистических Республик 
и Германской Федеральной Респуб
лики. (1 стр.).

День нашего города. (1 стр.). 
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ, и . Дубов. 

Глубже вникать в работу предприя
тия. (2 стр.).

Бюро Промышленного райкома

партии о пропаганде передового 
опыта. (2 стр.).

В странах народной демократии. 
(2 стр.).

В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА КПСС. 
М. Филатов. Передовики паровозного 
депо. (3 стр.).

Не медлить с подготовкой к зиме!
(3 стр.).

В. Медведев. Своевременно сдавать 
строящиеся объекты в эксплуата
цию. (3 стр.).

Международный день борьбы про
тив фашизма и войны. (4 стр.).

Неотложные задачи строителей
В ПОСТАНОВЛЕНИИ июль

ского Пленума ЦК КПСС 
намечена программа дальнейшего 
мощного развития социалистиче
ской промышленности, в осущест
влении которой огромная роль 
принадлежит строителям. Благода
ря заботам Коммунистической 
Партии и Советского правительст
ва, значительное развитие а на
шей стране получила строительная 
индустрия. Строительные органи
зации оснащены совершенными 
машинами и механизмами, произ
водящими свыше 80 процентов 
строительных работ. Кадры строи
телей пополнились квалифициро
ванными рабочими и инженерно- 
техническими работниками, улуч
шается технология и организация 
строительства. Возросло производ
ство строительных материалов, 
приняты меры к широкому разви
тию производства сборных железо
бетонных конструкций и деталей и 
применению их в строительстве.

Но наопи строительные организа
ции еще далеко не полностью ис
пользуют имеющиеся у них воз
можности. Поэтому-то в них так 
медленно и устраняются недо
статки. Многие строительные 
организации не выполняют пла
на и нарушают установлен
ные сроки ввода в эксплуатацию 
жилых домов, школ, больниц и 
других объектов культурно-быто
вого назначения. Строительные, 
и особенно отделочные работы 
часто ведутся недоброкачест
венно. Некоторые строительные 
организации не выполняют зада
ний по снижению стоимости стро
ительства и допускают большие 
убытки. Все еще недостаточен уро
вень механизации, 'наблюдаются 
серьезные недостатки в организа
ции строительных работ, что ве
дет к невыполнению заданий по 
росту производительности труда.

Центральным Комитетом КПСС 
и Советом Министров СССР не
давно принято постановление «О 
мерах по дальнейшей индустриа
лизации, улучшению качества и 
снижению стоимости строитель
ства». Это постановление яв
ляется новым свидетельством не
устанной заботы партии и прави
тельства о строительной индуст
рии и ее кадрах. В нем намечены 
пути дальнейшего подъема рабо
ты строительных организаций.

В нашем городе также значи
тельно расширяется объем строи
тельства. Строительные организа
ции, в связи с этим, осуществили 
некоторые мероприятия по пере
стройке своей работы. Но все же 
многие из них полностью не вы
полняют возложенных на н#х за
дач и большая часть их плана 
восьми месяцев текущего года не 
выполнила. Еще хуже положение с 
вводом жилищ и культурно-быто
вых объектов в эксплуатацию. Из 
20 тысяч квадратных метров жи
лой площади, которые должны 
быть построены в этом году, сдано 
лишь пять с лишним тысяч, а из 
24 строящихся культурно-бытовых 
объектов не сдано ни одного. •

Не выполняют плана по вводу 
в эксплуатацию жилищ и куль
турно-бытовых объектов такие 
мощные строительные организации 
города, как трест № 24 и трест 
№ 112. Причина их отставания 
кроется в том, что методы орга
низации работ в этих трестах, да

и на некоторых других стройках, 
все еще отстают от требований 
дня. Строительные организации 
недостаточно применяют железо
бетонные конструкции и детали, 
медленно осуществляют комплек
сную механизацию строительных 
работ. В тресте № 112, например, 
хотя по сравнению с прошлым го
дом применение железобетонных 
изделий на один миллион рублей 
возросло с 40 кубометров до 85 
кубометров, все еще далеко не до
стигнут уровень передовых строек. 
Недостаток железобетонных изде
лий здесь является одной из при
чин, порождающих простои, невы
полнение плана. В то же время 
строительство завода железобетон
ных конструкций осуществляется 
медленно. Создается угроза, что 
строительство этого завода не бу
дет закончено в установленный 
срок. Не лучше положение со 
строительством завода железобе
тонных конструкций и в тресте 
№ 24.

Руководители строек, их пар
тийные и профсоюзные организа
ции должны мобилизовать рабо
чие коллективы на повышение про
изводительности труда, создавать 
им для этого условия. Однако в 
строительном управлении Кашпир- 
ского рудника выработка на одно
го рабочего за восемь месяцев со
ставила 83,3 процента. Причина 
этого в большом количестве про
стоев и низком уровне механиза
ции отдельных видов работ. Так, 
штукатурные работы здесь меха
низированы только на 9,7 процен
та, малярные—на 34,6 процента, 
земляные—на 44,1 процента.

Строить надо не только быстро, 
но и доброкачественно. Но много
численные факты говорят о том, 
что на некоторых строительных 
площадках допускается брако
дельство: жилые дома и культур
но-бытовые объекты часто сдают
ся с большими недоделками. 
Строители обязаны систематиче
ски снижать стоимость строитель
ства, работать с прибылью. Одна
ко некоторые строительные орга
низации допускают большие убыт
ки. Дорстройучасток, например, за 
семь месяцев имеет 351 тысячу 
рублей убытка.

Дело чести строительных орга
низаций—оправдать доверие пар
тии, правительства, всего совет
ского народа, досрочно завершить 
план 1955 года. Сейчас, когда на 
стройке широко развернулось со
ревнование в честь XX съезда 
партии, нужно сосредоточить уси
лия всех коллективов строителей 
на подготовке пусковых объектов 
к сдаче в эксплуатацию и с от
личным качеством.

Долг партийных организаций 
установить постоянный контроль 
за деятельностью администрации, 
решительно улучшить политиче
скую работу среди строителей, мо
билизовать их на повышение тем
пов строительства, улучшение ка
чества и снижение стоимости. 
Этого можно достичь прежде все
го за счет дальнейшего подъема 
строительной индустрии, улучше
ния организации работ, повыше
ния производительности труда 
каждого строителя.

Интересы Родины требуют, что
бы эти задачи были претворены 
в жизнь.

Прием товарищами Н. А. Булганиным и Н. С. Хрущевым 
группы американских сенаторов

12 сентября Председатель Совета Министров СССР товарищ 
Н. А. Булганин и Первый Секретарь ЦК КПСС товарищ Н. С, Хру
щев приняли американских сенаторов Г. Дворжака, И. Кефовера, 
Дж. Мэлона с супругой, Дж. Фрира и М. Янга и имели с ними 
продолжительную беседу.

(ТАСС).

Переговоры между Правительственными делегациями 
Союза Советских Социалистических Республик 

и Германской Федеральной Республики
12 сентября, в 16 часов по московскому вре

мени, состоялось третье заседание Правительст
венных делегаций Союза Советских Социалисти
ческих Республик и Германской Федеральной 
Республики.

На заседании были заслушаны сообщения Ми
нистра Иностранных Дел СССР В. М. Молотова 
и Министра Иностранных Дел ГФР Г. фон Брен- 
тано о результатах встречи Министров Иност
ранных Дел, состоявшейся в соответствии с ре
шением, принятым на втором заседании прави
тельственных делегаций.

В связи с сообщениями Министров Иностран
ных Дел имел место обмен мнениями, в котором 
приняли участие Глава Правительственной деле
гации СССР Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин, Глава Правительственной 
делегации ГФР Федеральный Канцлер К. Аденау
эр, заместитель Председателя комиссии по иност
ранным делам Бундестага К. Шмид и член Пре
зидиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущев.

Было решено продолжить обмен мнениями на 
следующем заседании, которое состоится 13 сен
тября в 10 часов утра.

(ТАСС).

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
РАЙОННЫЙ ПИОНЕРСКИЙ 

КОСТЕР
В прошедший выходной день 

пионеры Центрального района со
брались на площади у Дворца 
пионеров. Отсюда, под звуки гор
на и барабана, они направились 
на Воложку для проведения рай
онного костра, посвященного на
чалу учебного года.

Секретарь райкома ВЛКСМ то». 
Корчажкин поздравил пионеров с 
с началом учебного года и приз
вал к успехам в учебе.

Затем! был зажжен костер, у 
которого дети играли и танцевали.

В проведении костра приняли 
участие 500 пионеров района.

Е. Трыкова.

ЛИТЕЙЩИКИ УЧАТСЯ 
В ТЕХНИКУМЕ

В машиностроительном технику
ме открылось вечернее отделение 
по подготовке специалистов литей
ного производства. Более двадцати 
рабочих и инженерно-технических 
работников литейного цеха гидро
турбинного завода изъявили жела
ние учиться, повышать свое техни
ческое образование без отрыва от 
производства.

В техникуме учатся передовики 
социалистического соревнования в 
честь XX съезда Коммунистиче
ской партии формовщики тт. Его
ров и Завальсков, бригадир тов. 
Васильев и другие. Производи
тельность их труда достигает 130 
—170 процентов.

□
УВЕЛИЧИВАЮТСЯ МОЩНОСТИ 

ПО ПРОИЗВОДСТВУ КРУПЫ
Мельничное управление № 7 

увеличивает мощности по произ
водству крупы. Бывший овсоцех 
переоборудован для переработки 
проса. В нем установлено 15 вал- 
цедековых станков, 16 аспираци- 
онных колонок и другое оборудо
вание для выработки пшена.

Новый цех готовится к перера
ботке проса нового урожая, кото
рое уже начало поступать на пред
приятие.

ОРГАНИЗАЦИЯ МАСТЕРСКИХ 
В ШКОЛАХ

В школе № 28, находящейся в 
поселке «Строитель», в ближайшее 
время намечается оборудовать 
слесарную и столярную мастер
ские. Для них уже приобретена 
часть инструмента. Строительный 
трест № 24 изготовляет пять сто
лярных верстаков.

Школа № 3 приобретает обору
дование, необходимое для занятий 
по электро-и-радиотехнике.

Заканчивается оборудование сле
сарной мастерской в школе № 6.

В дни трудовой вахты в честь  
XX с ъ е зд а %КПСС высокой произво
дительности труда  достигает сле
сарь-лекальщ ик инструм ентально
го ц еха  комбайнового завода Алек
сандр Глубоков. Он еж едневно пе
ревы полняет норм у почти в три  
раза. Быстро и с вы соким качест
вом А. Глубоков производит р е
ставрацию  различного изм еритель
ного инструмента: ш тангелей, мик
рометров, индикаторны х м икро
метров,

НА СНИМКЕ: А. Глубоков за  
проверкой индикаторного микро
метра.

Фото В. Владимирова.

&

НА 805 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 
ДЕТСКИХ ИГРУШЕК

В разные города страны — Че
лябинск, Свердловск, Казань, Са
ратов, Куйбышев и многие дру
гие — отправляет свою продукцию 
местная артель «Строитель». В ее 
ассортименте игрушки десяти наи
менований: кухонные приборы, 
куклы и другие. За восемь ме
сяцев текущего года артелью из
готовлено игрушек на 805 тысяч 
рублей.

В скором времени будет освоено 
производство игрушечной мебели: 
столика и стульев. Сейчас делают
ся образцы детского домино. В от
личие от обычного на кубиках бу
дут наклеены различные части ри
сунков. Составляя кубики, дети 
будут получать цельный рисунок 
машины, зверя, трамвая и т. д.

□
ГОРНОПРОМЫШЛЕННАЯ 

ШКОЛА НАКАНУНЕ НОВОГО 
УЧЕБНОГО ГОДА

Скоро начнутся занятия в горно
промышленной школе. В нынеш
нем году она будет готовить по
мощников врубмашинистов, путе
вых рабочих первой руки, проход
чиков, крепильщиков, а также ра
бочих строительных специально
стей.

Школа пополняется новыми 
наглядными пособиями: макетами 
разработок горных выработок, но
вой техники в горной промыш
ленности и т. д.

НЕФТЯНИКИ ОТДЫХАЮТ 
В ЗДРАВНИЦАХ

Многие рабочие, работницы, ин
женерно-технические работники и 
служЗащие нефтяных предприятий 
нашего города проводят свои от
пуска в здравницах Кисловодска, 
Пятигорска, Одессы, Гагр, Куйбы
шевской области. За восемь меся
цев текущего года горком проф
союза нефтяников предоставил 
нефтяникам около cifai пятидесяти 
путевок в санатории и 310 путе
вок в дом(а отдыха.

Слесарь нефтеперерабатываю
щего завода тов. Корсунцев полу
чил путевку в санаторий «Труско- 
вец», штукатур строительного тре
ста № 24 тов. Башева—в Цхалту- 
бо, оператор нефтеперерабатыва
ющего завода тов. Лысенко—в Ес
сентуки.

Несколько путевок горком проф
союза приобрел в дом отдыха 
«Волго-Дон», расположенный близ 
седьмого шлюза Волго-Донского 
судоходного канала имени В. И. 
Ленина. В .этот дом отдыха полу
чил путевку рабочий стройтреста 
№ 24 тов. Чернов,

ПОПОЛНЕНИЕ КНИЖНОГО 
ФОНДА ПРОФСОЮЗНЫХ 

БИБЛИОТЕК
Почти на каждом предприятии 

нашего города существуют проф
союзные библиотеки. Их книжный 
фонд непрерывно растет, попол
няется новинками художественной, 
политической, технической и есте
ственно-научной литературы.

За минувшие месяцы этого го
да книжный фонд библиотеки гор
няков Кашпирского сланцевого 
рудника увеличился на 418 книг и 
сейчас он достигает 14.500 экземп
ляров.

Коллектив шахты № 5/6 поль
зуется книгами из библиотеки- 
передвижки.

Еще более возрос книжный 
фонд библиотеки батракских ас- 
фа льтовиков. Здесь в этом году 
приобретено различной литерату
ры, в том числе художественной, 
научно-технической и о передовом 
производственном опыте на 17 ты
сяч рублей.

ПРОДУКЦИЯ ПОДСОБНОГО 
ХОЗЯЙСТВА

Подсобное хозяйство ОРС’а 
«Ставропольнефть» передало ма
газинам, стол о в ы  М1, детским яслям 
и детским садам нефтяников Сыз
рани и Жигуле века 57 тонн поми
доров, 74 тонны огурцов, много 
ранней капусты*, зеленого лука, 
моркови и, кроме того, 25 тонн 
яблок, 6,5 тонны малины, около 
трех тонн смородины, 752 центнера 
молока и другой продукции.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Глубже вникать в работу предприятия
ß  СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОНРАТИИ

В Ч ехословацкой Р еспублике подходит к концу уборка зер н о
вых. Благодаря, усп еш н ом у прим енению  агротехники чехословацкие  
крестьяне собираю т в этом году самый высокий за  последние д е 
сять лет урож ай. В среднем  по стране урож айность достигает 30  
центнеров с гектара. Больш ую помощ ь в уборке оказы ваю т тр у
дящ иеся  промы ш ленны х предприятий и учреж дений.

НА СНИМКЕ: работницы  предприятия Словацкие пекарни, кото
рые приехали помочь членам единого сельскохозяйственного коопе
ратива П риетрж ек Братиславской области.

Фото Чехословацкого телеграф ного агентства.

------------------- :------ *  * ---------------------------

РАЗВИТИЕ МЕТАЛЛУРГИИ В ПОЛЬШЕ
Народная Польша с первых 

лет своего существования при
ступила к восстановлению и рас
ширению металлургической про
мышленности. За истекшие 10 
лет были восстановлены почти 
все разрушенные предприятия, 
построен ряд новых заводов.

Советский Союз обеспечил 
Польшу документацией и обору
дованием для строительства ком
бината имени В. И. Ленина, кото
рый будет давать больше продук
ции, чем все металлургические 
заводы довоенной Польши, для 
строительства завода качествен
ной стали «Варшава», алюминие
вого завода в Скавине, блюминга

на металлургическом заводе «Боб-, 
рек» и т. д.

Производство чугуна в народ
ной Польше в конце 1955 года в
3,4 раза превысит объем 1938 го
да, стали—в 2,7 раза, проката— 
в 2,6 раза. Годовой выпуск стали 
на душу населения возрастет в
1955 году примерно в 3,5 раза по 
сравнению с 1938 годом.

Одновременно с ростом произ
водства чугуна и стали в стране 
увеличивается добыча железной 
руды по сравнению с довоенным 
временем почти вдвое.

Производство кокса уже возро
сло в Польше в четыре раза по 
сравнению с довоенным уровнем.

(ТАСС).
□

УСПЕХИ ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
РУМЫНИИ

Румынские изделия из дерева 
пользуются большим спросом за 
границей. В соответствии с зак
люченными соглашениями, Румы
ния экспортирует деловую древе
сину и различные готовые изделия 
и полуфабрикаты из дерева в 
страны народной демократии, 
Ближнего Востока, Западной Ев
ропы, Латинской Америки, в Гре
цию, Австралию, Норвегию и др.

За последнее время на внеш
нем рынке возрос спрос на ру
мынскую мебель, которая отли
чается своей прочностью и каче
ством отделки. Экспорт мебели за 
последние годы увеличился в 13 
раз. В настоящее время румын
ские мебельные фабрики готовят 
на экспорт 18 типов мебели.

(ТАСС).

РЕКОНСТРУКЦИЯ ФЫНМАНСКОЙ ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИИ
В КИТАЕ

* Как передает агентство Синьхуа, 
на реке Сунгари продолжается ре
конструкция Фынманской гидро
электростанции. Значительно под
нята и укреплена дамба, установ
лено несколько мощных гидротур- 
богенераторов, построена высоко
вольтная линия электропередачи 
протяженностью в 370 километров,

которая будет питать энергией 
промышленные города Северо-Во
сточного Китая.

Все работы по реконструкции 
Фынманской гидроэлектростанции 
завершатся к 1959 году. К тому 
времени станция будет обладать 
большой мощностью.

(ТАСС).

По материалам „К расного Октября**

Корреспонденция, опублико
ванная под таким заголовком в 
газете «Красный Октябрь» за 2 
сентября, обсуждалась на общем 
собрании коллектива столовой. 
Вскрытые недостатки в работе 
столовой подтвердились.

„Потерянный аппетит“
Со стороны дирекции треста и 

администрации столовой приняты 
практические меры по устране
нию недостатков.

И. Терентьев,
директор треста столовых.

Автотракт'ороремонтный завод 
объединения «Куйбышевнефть» 
в текущем году ни разу не выпол
нял месячного плана по выпуску 
из ремонта автомашин и тракто
ров. По основному виду работ он 
справляется с программой лишь 
на 50— 80 процентов, хотя у не
го есть все возможности работать 
лучше. Завод непрерывно осна
щается новой техникой. Недавно 
открыт трактороремонтный цех. 
В дальнейшем мощности завода 
будут еще более наращиваться.

Перспективы развития пред
приятия должны всегда нахо
диться в центре внимания пар
тийной организации. Она обязана 
вести неустанную борьбу за вы
полнение решений июльского 
Пленума ЦК КПСС, мобилизовы
вать на это творческую актив
ность масс, выступать активным 
поборником всего нового, прогрес
сивного, решительно сметать ста
рое, мешающее движению вперед.

Однако парторганизация этого 
не делает. Поэтому на заводе 
создалось явное несоответствие 
между производительностью тру
да и выполнением государствен
ного плана. Производительность 
труда достигает, примерно, 180 
процентов, а план систематически 
не выполняется.

Все это стало результатом то
го, что на заводе смирились с от
сталым нормированием. До сих 
пор здесь действуют, так' назы
ваемые опытно-статистические 
нормы. Отсталое нормирование не 
стимулирует борьбы за дальней
ший подъем производительности 
труда, сковывает инициативу 
трудящихся. Более того, оно по
рождает самоуспокоенность, упое
ние достигнутыми результатами, 
хотя они далеко не удовлетворя
ют возросших требований, выдви
нутых в решениях партии.

Директор завода коммунист тов. 
Ткаченко не прочь поговорить
о достижениях, хотя надо бить 
тревогу. Он самодовольно заявля
ет, что все сдельщики перевыпол
няют нормы, довели их выработ
ку до 179 процентов к норме, что 
на производственные работы за
трачено почти в два раза меньше

Выполняя решения июльского 
Пленума Центрального Комитет»
партии, отдел промышленности и 
транспорта Промышленного рай
кома КПСС проявил инициати
ву в организации районной шко»- 
лы по пропаганде передового про
изводственного опыта по профес
сиям, непосредственно на рабо
чих местах. Проведены первые 
занятия. На них токарь меха
нического завода тов. Скура
тов поделился опытом вихревой 
нарезки резьбы, а токарь ремонт 
но-механического завода объеди
нения «Куйбышевнефть» тов. 
Гранаткин— методом скоростного 
резания металлов.

Бюро райкома партии заслу
шало сообщение заведующего от-

В домашней библиотеке депу
тата Верховного Совета Казах
ской ССР, начальника Акмолин
ского областного управления сов
хозов С. П. Лепехи есть знакомая 
советским читателям книга лау
реата Сталинской премии А. Ко
жевникова «Живая вода». На ее 
титульном листе автограф: «Ни
не Михайловне и Степану Про
кофьевичу' Лепехе—героям рома
на. Дружески от автора...»

Прообразом директора конного 
завода Лутонина в романе «Жи
вая вода» явился директор Ха
касского овцесовхоза Степан Про
кофьевич Лепеха—опытный руко
водитель, превративший за свою

времени, чем требовалось. Разве 
это не достижение!

Да, на первый взгляд кажется, 
что это действительно успех, а 
заглянешь поглубже —  он ока
зывается мнимым. Полугодовой 
план не выполнен. В мае не было 
отремонтировано ни одной маши
ны, допущено удорожание ремон
та автомашин до 20— 30 процен
тов, а гусеничных тракторов—  
до 65 процентов.

Партийное бюро, и его секретарь 
тов. Бобкова обязаны были по
мочь хозяйственникам сделать 
правильные выводы из анализа 
работы, а не восторгаться вместе 
с ними высокими процентами вы
работки сдельщиков, закрывая 
глаза на неудовлетворительные 
итоги работы предприятия.

Лишь недавно секретарь пар
тийной организации тов. Бобко
ва настояла на внедрении техни
чески обоснованных норм и про
ведении других мероприятий, 
направленных на выполнение ре
шений июльского Пленума ЦК 
КПСС. Но эта работа, ведется чрез
вычайно медленно. Технические 
мероприятия выполняются слабо.

Внедрением технически обос
нованных норм фактически зани
мается лишь одна тов. Бобкова. 
Главный технолог коммунист тов. 
Шагалов вообще не приступал к 
этому делу, хотя ему предстоит 
произвести расчет 40 норм. За
держивается эта работа и други
ми ответственными лицами. По
этому нечего удивляться тому, 
что данную работу на заводе ду
мают проводить и в будущем году. 
Эта затяжка ничем не оправдана 
и может служить лишь тормозом 
в развертывании творческой ини
циативы масс, в улучшении ра
боты предприятия.

Между тем, руководители не за
мечают того, что внедрение пер
вых технических обоснованных 
норм активизировало мысль ра
ционализаторов, инженерно - тех
нических работников. Они стали 
изыскивать пути дальнейшего со
вершенствования производства и 
организации труда, освоения но
вой техники и использования ста
рой. Раньше нарезка крепежных

делом промышленности и тран
спорта тов. Демченко о первых 
результатах работы школы. Оно 
одобрило это начинание и приня
ло решение о передаче опыта ра
боты передовиков производства и 
передовых методов труда на всех 
предприятиях Промышленного 
района. Бюро потребовало от хо
зяйственных, партийных и проф
союзных работников постоянно 
заниматься обобщением и распро
странением опыта передовиков и 
достижений новаторов, добиваться 
их широкой популяризации на 
предприятиях и стройках.

Бюро райкома КПСС рекомен
довало первичным партийным ор
ганизациям создавать такие шко
лы на заводах и стройках.

жизнь немало старых лесосек и 
гнилых топей в плодородные поля 
и сенокосы

На днях писатель встретился с 
героями своей книги. Эта встреча 
произошла 1на акмолинской цели
не, куда по зову партии приехал 
Степан Прокофьевич Лепеха. В 
начале он руководил зерносовхо- 
зом «Комсомольский», а сейчас 
возглавляет в Акмолинске управ
ление совхозов.

Богатый материал нашел пи
сатель Кожевников на новых зем
лях. Здесь он работает над про
должением своей книги,

(ТАСС).

болтов производилась на токар
ном станке. Это была трудоемкая 
операция, на которую уходило 
много времени, а болтов все же 
-нехватало. Коммунист тов. Горбу
нов и мастер тов. Кашицын сдела
ли резьбо-накатный станок. Он 
позволил высвободить токарный 
станок для других работ и увели
чить выработку болтов в единицу 
времени в несколько раз.

Наряду с внедрением техниче
ски обоснованных норм давно сле
довало бы в цехах ввести хозяйст
венный расчет. Однако, об этом 
лишь ведутся разговоры. Хо
зяйственные руководители из 
месяца в месяц откладывают это 
мероприятие, а парторганизация 
почему-то с этим мирится. Она 
ничего не сделала для того, чтобы 
заставить руководителей завода и 
цехов смелее и решительнее внед
рять хозрасчет.

Очень важно для нового и ра
стущего предприятия вооруже
ние коллектива передовым произ
водственным опытом. Партийная 
организация и руководство заво
да пока занимаются этим явно 
мало. Опыт передовиков произ
водства не обобщается, слабо 
внедряются культура на произ
водстве и передовые методы ре
монта автомобилей и тракторов, 
изготовления запасных частей. 
Ни разу на заводе не проводи
лись совещания или собрания 
рационализаторов и изобретате
лей, что также не способствует 
росту творческой инициативы 
масс, техническому прогрессу, 
улучшению организации труда и 
подъему социалистического со
ревнования на производстве.

Решения июльского Пленума 
ЦК КПСС требуют от партийных 
организаций, всех коммунистов 
активного участия в борьбе за 
дальнейший подъем производст
ва. Партбюро и его секретарь тов. 
Бобкова обязаны принципиально 
и настойчиво бороться за улучше
ние работы предприятия, за вы
полнение и перевыполнение кол
лективом его установленного пла
на и социалистических обяза
тельств.

И. Дубов.

Доклады о решениях 
июльского Пленума 

ЦК КПСС
Партийное бюро парторга

низации Первомайского асфаль
тового завода пропагандирует 
решения июльского Пленума 
ЦК КПСС. На заводе организо
вано чтение докладов о техниче
ском прогрессе, организации тру
да и по другим вопросам. Дирек
тор завода тов. Климкин прочи
тал доклад о значении техниче
ского прогресса в дальнейшем 
развитии социалистической про
мышленности, главный инженер 
тов. Суетин— о рационализации 
и изобретательстве. Построенные 
на местных примерах и фактах, 
эти доклады вызвали большой 
интерес среди трудящихся.

Перевозки хлеба 
с целинных земель

По Иртышу начались перевозки 
хлеба, выращенного на целине. 
Транспорты, груженные зерном но
вого урожая, пошли в верх по ре
ке в Семипалатинск из Семиярска 
и Долони, а также в низовье — в 
Омск из крупных зерновых райо
нов — Иртышского и Урлютюб- 
ского.

Среди речников развернулось 
предсъездовское соревнование за 
образцовое проведение хлебопере- 
возок.

(ТАСС).

Н о в ы е

Вышли из печати и поступили 
в продажу новые книги:

Н. А. Менчинская. Психология 
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1955 г. Цена 9 руб. 50 коп.

Н, Ф. Четверухин. О некото
рых методологических вопросах 
преподавания геометрии. Лекция 
для учителей. Издательство Ака
демии педагогических наук

К Н И Г И

РСФСР. Москва. 19135 г. Цена 
25 коп.

«Вопросы повышения качест-  ̂
ва знаний учащихся по ма
тематике». Под редакцией А. Д. 
Семушкина. Издательство Акаде
мии педагогических наук РСФСР, 
Москва. 1955 г. Цена 3 руб. 
45 коп.

Книги имеются в продаже в 
магазинах и киосках Книготорга,

Бюро Промышленного райкома партии 
о пропаганде передового опыта

Писатель встречается с героями 
v своей книги
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Передовики паровозного депо
С каждым днем все более ши- 

щштся социалистическое соревно
вание в честь XX съезда партии 
среди паровозников депо ст. Сыз
рань 1-я.

Паровозники изо дня в день 
добиваются новых успехов в тру
де. За первую половину текущего 
года ими проведено около двух 
тысяч -тяжеловесных составов, 
что позволило перевезти один 
миллион тонн народнохозяйствен
ных грузов сверх плана.

В июле —  августе паровозни
ками проведено 1400 тяжеловес
ных составов, а сверхнорматив
ный вес перевезенных грузов уже 
достиг полумиллиона тонн!

Особенно успешно трудятся 
машинисты тт. Баннов, Воробьев, 
Романов, Иванов и мцогие другие.

Они водят тяжеловесные поезда, 
намного опережая график. Маши
нисты тт. Наумов, Грохотов, Ма- 
халин водят составы, превыша
ющие норму на 20— 25 вагонов, 
ускоряя этим перевозку строи
тельных материалов для важней
ших сооружений страны.

Следом за старыми машиниста
ми и молодые водители локомоти
вов показывают образцы высоко- 
производительното труда. Только 
недавно вставший на правое кры
ло паровоза машинист тов. Шуру
пов на днях доставил со ст. Сыз
рань до ст. Кузнецк тяжеловес
ный маршрут с зерном нового 
урожая, значительно при этом 
опередив график движения.

М. Филатов.

Больше, чем в
Коллектив кирпичного цеха 

горн ром ком бината наращивает 
темпы выпуска продукции. Всту
пив в социалистическое соревно
вание в честь XX съезда партии, 
кирпичники в августе сформова
ли на 123 тысячи кирпичей 
больше, чем за тот же месяц 
прошлого года, а обжигальщики 
дали больше почти на 100 тысяч 
кирпичей. В первой декаде сен
тября социалистическое соревно'- 
вание в цехе приняло еще бо
лее широкий размах. Формовщики 
за первую декаду опередили 
график на шесть смен.

Лучше всех работают, занятые

прошлом году
на добыче глины из карьеров и 
завалке ее в бункер, тт. Кудряв
цев, Валов, Крютько, Козина и 
Янина. Они выполняют нормы 
до 200 процентов в смену. На 
резке сырца и его съемке образцы 
отличного труда показывают тт. 
Махина, Кувшинова. Среди от
возчиков сырца в сушильные ха- 
раи отличаются тт. Сутягина и 
Иванова.

Кирпичники добиваются до
срочного выполнения производст
венного задания и обещают дать 
в нынешнем сезоне на 636 тысяч 
кирпичей больше, чем в прошлом 
году.

Успехи комсомольско-молодежных бригад
На заводе пищевых концен

тратов трудится много комсо
мольцев и молодежи. Здесь соз
дано пять комсомольско-молодеж
ных бригад. Во главе их постав
лены лучшие работницы, умелые 
организаторы тт. Семихохлова, 
Сафронова, Заварзина, Лобанова 
и Антонова.

В дни трудовой вахты в честь 
XX съезда КПСС они довели смен
ную выработку норм до 180 —  
200 процентов. Умело используя 
технику и совершенствуя орга
низацию труда, молодые работ
ницы улучшают качество про
дукции, снижают ее себестои
мость.

Встав на трудовую вахту в 
честь XX съезда партии, комсо- 
мольско-молодежная смена пунк
та технического осмотра вагонов 
тов. Журавлева обрабатывает все
поезда скоростным методом. Поез
да, отправляемые этой сменой, не 
терпят никаких аварий в пути 
следования.

Л у ч ш а я  см е н а
В смене особенно хорошо рабо

тают осмотрщики вагонов тт. 
Треничев, Урядов, Кузнецов, сле
сари тт. Маркелов, Артемьев, 
Шилков и другие.

В. Катышев,
секретарь комитета ВЛКСМ 

вагонного участка 
ст. Сызрань 1-я.

НЕ МЕДЛИТЬ G ПОДГОТОВКОЙ К ЗИМЕ!

На М осковском электроламповом  
заводе освоен вы пуск портативны х  
малогабаритны х электронны х ф о
товспы ш ек «Молния».

П рибор «Молния», предн азн а
ченны й для освещ ения при ф ото
графировании в помещ ении и в 
ночное время, представляет собой  
электрический источник кратко
врем енны х световы х вспы ш ек пов
торного действия.

НА СНИМКЕ: испы тательница  
приборов Р. Столярова и инж енер  
Г. Дуванов испы ты вают первую  
партию ф отовспы ш ек «Молния».

Фото В. Кунова.
(Ф отохроника ТАСС).

Письмо в редакцию

НЕЖЕЛАТЕЛЬНОЕ СОСЕДСТВО
По Авиационной улице посел

ка машинистов расположена за
кусочная № 3. Неизбежными 
свидетелями всего, что тво
рится там, являются наши дети. 
Они, наблюдая за поведением 
пьяных, начали играть в «пья
ных мужиков», копировать их, 
повторять бранные слова и т. д.

К тому же территория вокруг 
закусочной находится в антиса
нитарном состоянии.

Уместно здесь сказать также, 
что многие шофера, проезжающие 
в Шигоны, делают остановку у 
закусочной, чтобы «заправиться» 
и потом в нетрезвом виде садятся 
за руль.

В этом же районе идет строи
тельство жилого дома. Некоторые 
из строителей частенько прикла
дываются к чарочке в закусоч
ной в рабочее время.

Мы, считаем, что нужно за
крыть закусочную, пользующую
ся дурной славой в поселке,

Лопухов, Карелин, Исаева,
Бузынина и другие (всего 14 

подписей).

На дворе— середина сентября. 
Незаметно подойдут холода и уже 
сейчас надо бы завершить все ра
боты по подготовке к зиме. Но на 
— комбайновом заводе их непоча
тый край. Пройдемся по ряду 
цехов завода.
С ОПЕРЕЖЕНИЕМ ГРАФИКА

На заводе к подготовке к 
работе в зимних условиях с 
полной ответственностью отнес
ся отдел главного энергетика 
и его цехи: паросиловой (на
чальник тов, Емельянов) и элек
трический (начальник тов. Эф
рос). Ряд мероприятий по наведе
нию порядка в существующей 
системе энергетического хозяй
ства и по монтажу новых объек
тов электроцех уже выполнил, 
хотя по плану они отнесены на 
октябрь. Завершен, например, ре
монт воздушной линии на элек
тродную и вынесены на новую 
линию металлические опоры. Под
готовлены воздушные линии на 
водокачку.

Интенсивно ведутся работы по 
укладке наружной и внутренней 
линии канализации в сборочном 
цехе.

Полным ходом идет монтаж 
второго котла, к установке кото
рого ггриступлено на три дня 
раньше графика.

Короче говоря, тт. Эфрос и 
Емельянов и работники этих це
хов тт. Малышев, Иванов, Пята- 
ев, Шерстняков, Галанов, Шесто- 
палов и другие глубоко проник
лись важностью своевременной и 
высококачественной подготовки к 
зиме и трудятся с отдачей всех 
сил.
НА РЕШАЮЩЕМ УЧАСТКЕ

Но вот мы в сборочном цехе- 
на решающем участке предприя
тия, от успешной работы которо
го зависит выполнение плана по 
выпуску продукции.

Большой объем работ предстоит 
произвести в этом цехе, чтобы 
создать сборщикам максимум 
удобств для труда в осенне-зим 
ний период. Надо, например, на
весить семь ворот, построить два 
внутренних тамбура, оборудовать 
в проходах паровые завесы, отре
монтировать систему центрально
го отопления, застеклить все окна 
и фонари, подвезти 50 тонн реч
ного песку и т. д.

Внутренние кирпичные там
буры должны быть готовы к 15 
сентября. Но на месте и сейчас 
нет строителей, не подвезен к це
ху кирпич и другие строительные 
материалы.

— Будут ли готовы ворота к 
сроку ?— спрашива ем коменданта 
цеха тов. Трофимова, на которого 
возложен контроль за ходом под
готовительных работ к зиме.

— Об этом бы вам лучше всего 
спросить начальника ремонтно- 
строительного цеха тов. Галакти
онова,— отвечает Трофимов и до
бавляет:— У меня, например, на
дежды нет...

Остекление рам и фонарей за
держивается по той причине, что 
на складе отдела снабжения (на
чальник тов. Сиданов) совершен
но нет стекла.

Однако, предъявляя справедли
вые претензии к строителям и 
техснабу, сами руководители сбо
рочного цеха не делают того, что 
можно сделать своими средства
ми. Цех должен завезти 80 тонн 
речного песка, а пока ничего не 
завезено.
НЕВОЗМУТИМОЕ СПОКОЙСТВИЕ

Претензий к ремонтно - строи
тельному цеху много в обеих ме
ханических цехах, в кузнечном, 
цехе холодной штамповки и т. д. 
Но ни звонки из других цехов, 
ни надвигающееся похолодание—  
ничто кажется не может заста
вить руководителя ремонтно-стро
ительного цеха тов. Галактионо
ва покончить с беспечностью. Он 
целыми днями посиживает в ка
бинете и ведать не ведает, что 
творится на участках.

Когда мы начинаем перечис
лять тов. Галактионову претен
зии цехов, он долгое время оты
скивает перечень мероприятий по 
подготовке к зиме, чтобы самому 
убедиться: к какому сроку надо 
сделать ту или иную работу. Ме
жду тем план мероприятий у него 
должен быть «всегда под руками.

Тов. Галактионов не прочь по
сетовать на недостаток рабочей 
силы, но ничего не делает, чтобы 
рабочие использовались с боль
шей пользой.

По скромным подсчетам на 
заводе не выполнено и половины 
мероприятий, необходимых для 
успешной подготовки предприя
тия к работе в осенне-зимний се
зон. Но заместитель директо
ра завода тов. Матвеев, на 
котором лежит контроль за ходом 
подготовки к зиме, мирится с 
таким явно ненормальным явле
нием.

Нельзя медлить с подготовкой
к зиме!
Коллективный корреспондент —  
многотиражная газета «Комбайн».

Своевременно сдавать строящиеся 
объекты в эксплуатацию

Много средств отпускается 
«ежегодно правительством на жи
лищное и культурно-бытовое 
строительство. Дело чести руко
водителей предприятий, строи
тельных организаций своевре
менно осваивать эти средства, 
быстрее вводить в эксплуатацию 
строящиеся объекты. Каждый 
руководитель должен помнить, 
что улучшение жилищн«-бытовых 
и культурных условий является 
одним из важнейших стимулов 
роста производительности труда 
на производстве.

В нашем городе ежегодно вво
дятся в эксплуатацию многие 
тысячи квадратных метров жилой 
площади, школы, детские учреж
дения и т. д. Но могло бы вво
диться гораздо больше, если бы 
план выполнялся всеми стройка
ми. Многие же строительные ор
ганизации не справляются с воз
ложенными на них задачами: во- 
первых, строят медленно, плохо и 
дорого, а во-вторых, не выполня
ют заданий по вводу в эксплуата
цию жилых домов и культурно- 
бытовых объектов.

Тревожное положение создалось

в текущем году как с выполнени
ем плана строительства, так и 
со сдачей строящихся объек
тов в эксплуатацию. За во
семь месяцев из годового плана 
в 20 тысяч квадратных метров 
сдано под квартиры немногим бо
лее 5000 квадратных метров, а 
из 24 строящихся культурно-бы
товых объектов не введено в 
эксплуатацию ни одного. По
винны в этом руководители, неко
торых предприятий, являющихся 
заказчиками, а также строи
тельных организаций, которые 
жилищное строительство рас
сматривают как второстепенное 
дело. Именно по этой при
чине ввод в эксплуатацию 
объектов, на которых выполнено 
более 90 процентов всех работ, 
затягивается иногда на 3— 4 ме
сяца.

Строительные организации ча
сто в погоне за выполнением пла
на в деньгах стремятся выполнить 
в первую очередь все выгодные в 
денежном отношении работы, а 
потом теряют интерес к строяще
муся объекту, в результате чего 
отделка его затягивается, а ста

ло быть срывается и срок ввода 
его в эксплуатацию.

Далеко за примерами ходить 
нечего. В - поселке «Заводском» 
трестом № 24 был построен 12- 
квартирный дом и только из-за 
медленного устранения в нем раз
личных недоделок и дефектов 
сдача его государственной комис
сии длилась более трех месяцев. 
Директор нефтеперерабатывающе
го завода тов. Попков, как заказ
чик, почему-то н̂  считал нужным 
в ходе строительства должным об
разом контролировать подрядчи
ка и заставить его строить хоро
шо и без брака. Он, не долго 
раздумывая, взял да подписал 
акт о приемке этого дома с не
доделками и незаконченным бла
гоустройством.

Не лучше было положение и в 
поселке Сызранской ТЭЦ, где в 
двух шестиквартирных домах не
значительные недоделки по бла
гоустройству устранялись тоже 
более трех месяцев. 8 августа 
сюда была вызвана государствен
ная приемочная комиссия, но до
ма принять она отказалась, пото
му что в них было обнаружено 
много дефектов, допущенных 
строителями. После этого комис
сия вызывалась еще два раза, но 
приемка домов ею неизменно от

кладывалась ввиду того, что 
каждый раз выявлялись неустра- 
ненные недоделки.

Следовало ожидать, что строи
тели устранят указанные недо
делки. Но ни тут-то было. Комис
сия в третий раз обнаружила ряд 
дефектов. Кухонные плиты дыми
ли, так как дымоходы были сде
ланы очень узкими, канализа
ция тоже оказалась неисправной. 
Между тем, дом до этого был при
нят директором ТЭЦ тов. Прозо
ровым.

На гидротурбинном заводе дома 
№ 1 и N° 10 сдавались государ
ственной комиссии тоже несколь
ко месяцев. Случилось это пото
му, что начальник УКС’а завода 
тов. Глухов предъявил дома к 
сдаче, не проверив как следует, 
все ли сделано в них, как преду
сматривалось проектом.

Безответственно отнеслась к 
приемке и ведомственная комис
сия, принявшая жилой дом на 
Московской улице с множеством 
недоделок, устранение которых 
заняло более месяца.

В поселке деревообделочного 
комбината (на «Правой Волге»), в 
течение трех лет строятся детсад 
и детские ясли. Зимой прошлого 
года в этих зданиях велись отде
лочные работы. Строители тогда

как будто намеревались ускорить 
сдачу этих объектов в эксплуата
цию, но прошло еще одно лето, 
а^о окончания строительства яс
лей и детсада сейчас также дале
ко, как это было и в прошлом го
ду.

В начале года на всех пред
приятиях были определены пуско
вые объекты. Руководители пред
приятий и строек тогда дали за
верения, что примут необходимые 
меры и все намеченное своевре
менно будет закончено строи
тельством. Но многие руководи
тели забыли о том, что обещали в 
начале года, и сейчас повторяют 
ошибки прошлых лет, затягивая 
на пусковых объектах отделоч
ные работы.

Остались считанные дни до 
наступления осеннего ненастья и 
зимних холодов, когда производ
ство наружных работ и благоуст
ройство будут затруднены: По
этому сейчас необходимо сосредо
точить все силы и средства на 
пусковых объектах, чтобы сдать 
их в эксплуатацию своевременно.

В. Медведев»
старший инженер инспекции 

госуд а решенного 
а р х итекту р но-стр оител ьногси 

контроля.
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Китайская Народная Республика. Полным ходом  продолж аю тся  
работы  по реконструкции крупнейш его в Китае А ны наньского м е
таллургического комбината.

За два года 7 м есяцев первой пятилетки на А ны паньском ком
бинате вступили в строй 17 крупны х заново построенны х и рекон
струированны х производственны х цехов и объектов, в результате  
чего производственная мощ ность комбината возросла в 2 с лиш ним  
р аза  по сравнению  с 1952 годом. Аны наньские металлурги сн абж а
ют своей продукцией такие новостройки страны , как первы й авто
мобильны й и тракторный заводы , больш ой У ханьский м ост ч ер ез  
рек у Янцзы и другие.

НА СНИМКЕ: готовая к отправке продукция комбината.
Фото агентства Синьхуа.

Международный день борьбы против 
фашизма и войны

МИТИНГ В БЕРЛИНЕ
БЕРЛИН, 11 сентября. (ТАСС). 

Трудящиеся Германской Демокра
тической Республики широко от
мечают сегодня Международный 
день борьбы против фашизма и 
войны.

Сегодня в Берлине, на пло
щади Эрнста Тельмана, состо
ялся массовый митинг трудя
щихся Берлина, организован

ный Национальным советом Н а
ционального фронта демократи
ческой Германии. На митинг 
собрались 150 тыс. жителей демо
кратического сектора Берлина, а 
также Западного Берлина. Бурны
ми аплодисментами участники ми
тинга встретили появление на три
буне председателя Народной па
латы ГДР И. Дикмана, первого 
заместителя председателя Народ
ной палаты ГДР Г. Матерна, за
местителей премьер-министра ГДР 
О. Нушке и П. Шольца, членов По
литбюро ЦК СЕПГ, вдовы Эрнста 
Тельмана — депутата Народной 
палаты Розы Тельман, руководя
щих деятелей демократических 
партий и массовых организаций 
ГДР, а также иностранных го
стей.

С речью на митинге выступил 
Г. Матерн.

Затем выступил заместитель 
председателя Международной фе
дерации борцов сопротивления, 
жертв и узников фашизма Форси- 
наль. Он передал немецким тру
дящимся братский привет от 
французских борцов за мир и под
черкнул, что французский народ не 
питает чувства вражды к немец
кому народу. Оба наши народа, 
сказал он, вынесли на себе огром
ную тяжесть последней войны и 
не хотят новой войны. Они борют
ся против угрозы новой войны, за 
мир, за то, чтобы никогда больше 
не было эсэсовской Европы.

Герой Советского Союза пол
ковник Истратов в своем выступ
лении сказал:

Мы, советские люди, считаем, 
что не страх и вражда, не угрозы 
и запугивания, а взаимопонима
ние, доверие и взаимное уважение 
должны господствовать в отноше
ниях между государствами во имя 
сохранения и упрочения мира.

Массовые митинги трудящихся, 
посвященные Международному 
дню борьбы против фашизма и 
войны, состоялись также в Дрез
дене, Карл-Маркс-штадте и дру
гих городах ГДР.

ЗАКОНЧИЛСЯ XVI МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ 
ХУДОЖЕСТВЕННЫХ ФИЛЬМОВ В ВЕНЕЦИИ

РИМ, 12 сентября. (ТАСС). В 
Венеции закончился XVI между
народный фестиваль художествен
ных фильмов.

Первая премия «Серебряного 
льва» присуждена советскому 
фильму «Попрыгунья» (режиссер 
Самсонов), вторая премия —  аме
риканскому фильму «Большой 
нож» (режиссер Олдрич), третья

премия — итальянскому фильму 
«Подруги» (режиссер Антониони). 
Объявлено также о присуждении 
ряда других премий и призов.

Премии, ежегодно присуждае
мой итальянскими кинокритиками 
лучшему иностранному фильму, 
удостоен советский фильм «По
прыгунья».

Французский журнал о международном положении
Французский еженедельник «Пер

спектив» в статье о нынешнем ме
ждународном положении пишет, 
что в итоге Женевского Совеща
ния Глав правительств четырех 
держав некоторые влиятельные 
американские круги пришли к за
ключению о невозможности «до
биться желаемого ими с помощью 
силы».

«Перспектив» далее отмечает, 
что Советское правительство пред
приняло в последнее время ряд 
новых мер, способствующих даль
нейшей нормализации отношений 
между государствами. В этой об
становке, по мнению журнала, из
вестные американские круги «про
являют нервозность». Они, пишет 
еженедельник, «продолжают гово
рить о вооружении и выражают 
стремление вооружить Германию 
и Японию... Ими не оставлена на
дежда на объединение Кореи, Ин- 
до-Кит?а|я и Германии под властью 
«демократических правительств»,

то есть надежда на присоединение 
их к американскому лагерю».

Вместе с тем, по оценке журна
ла, в последнее время усилились 
противоречия в «западном лаге
ре», где «многие со злобой смот
рят друг на друга». «Это происхо
дит,—заявляет журнал,—в отно
шениях между Соединенными 
Штатами и Францией в Индо-Ки
тае и Северной Африке, между 
Турцией и Грецией из-за Кипра, 
между Египтом и Израилем из-за 
Газы. Завтра это может проявить
ся в Японии и Германии в отно
шении Соединенных Штатов. Мо
гут возникнуть и другие разно
гласия...»

Отмечая бесплодность «полити
ки с позиции силы», журнал под
черкивает, что назревшие между
народные проблемы могут быть 
успешно разрешены лишь при ус
ловии, если в ходе переговоров ка
ждая из сторон будет проявлять 
готовность к уступкам. (ТАСС).

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ У СТАТС- 
СЕКРЕТАРЯ ПО ДЕЛАМ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ ГЕРМАНСКОЙ 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ 
РЕСПУБЛИКИ

БЕРЛИН, 11 сентября. (ТАСС). 
Как сообщает немецкая демокра
тическая печать, вчера; в Лейпци
ге состоялась пресс-конференция, 
созванная статс-секретариатом по 
делам государственной безопасно
сти Германской Демократической 
Республики.

Среди участников пресс-конфе
ренции находились рабочие из .За
падной Германии и Западного Бер
лина, прибывшие на Лейпцигскую 
ярмарку.

На пресс-конференции выступи
ли четыре бывших агента шпион
ской организации — так называе
мой «группы борьбы против бесче
ловечности» Курт Нисколь, Вилли 
Вондра, Ильзе Рютинг и Гюнтер 
Эльбрехт, которые рассказали о 
методах вербовки агентов и о пре
ступной деятельности шпионских 
центров в Западном Берлине. Все 
четыре бывших агента в свое вре
мя добровольно явились в органы 
госбезопасности Германской Демо
кратической Республики и заявили 
о прекращении своей шпионской 
деятельности.

Председательствовавший на 
пресс-конференции полковник Бор
ман в своем заявлении и в отве
тах на вопросы подчеркнул, что 
после Женевского совещания шпи
онские центры в Западном Берли
не усилили свою подрывную дея
тельность против Германской Д е
мократической Республики.

Он указал на необходимость рос
пуска шпионских организаций и 
подчеркнул, что это содействовало 
бы ослаблению напряженности и 
достижению общегерманского со
глашения.

ВОЛНЕНИЯ СРЕДИ 
ФРАНЦУЗСКИХ 

ВОЕННОСЛУЖАЩИХ, 
НАПРАВЛЕННЫХ 

В СЕВЕРНУЮ АФРИКУ
По сообщению агентства «Франс 

Пресс» 10 сентября 400 резерви
стов французских военно-воздуш
ных сил, призванных на военную 
службу для отправки в Северную 
Африку, отказались войти в ваго
ны и устроили на вокзале демон
страцию протеста, выкрикив1а|Я ло
зунги: «Марокко для мароккан
цев! Мы не хотим! ехать!». Затем 
произошла стычка между ними и 
силами жандармерии. Немедленно 
вызванные отряды полиции закры
ли выходы из вокзала. Позднее 
эшелон тронулся, но был останов
лен по сигналу тревоги. После это
го военнослужащие были удалены 
из вагонов и увезены под конвоем 
полицейских и охранников из «рес
публиканских отрядов безопасно
сти».

(ТАСС).

Краткие сообщения
+ в  Китае снижены розничные 

цены на различные сельскохозяй
ственные орудия. Цены на двухле
мешные и колесные плуги, жней
ки, сеялки, водяные колеса и куль
тиваторы снижены на 15—40 про'- 
центов.

+ 249 делегатов конгресса бри
танских тред-юнионов-, в том чис
ле 9 членов парламента, обрати
лись к президенту США Эйзенхауэ
ру с призывом вмешаться, чтобы 
дать, возможность знаменитому 
американскому певцу Полю Роб
сону получить паспорт для поезд
ки за границу.

+СШ А  проектируют предоста
вить 7 миллионов долларов порту
гальскому правительству «на рас
ходы, связанные с обороной Гоа й 
других португальских владений в 
Индии». Большая часть этой сум
мы будет израсходована на реор
ганизацию существующего «добро
вольческого корпуса», который в 
скором времени будет преобразо
ван в регулярные воинские части.

) (ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА  Я  СПОРТ

Соревнования сельских футболистов
На стадионе «Нефтяник» прохо

дят зональные соревнования ко
манд ф И ЗК уЛ ЬТурН И К О В  КОЛХОЗОВ', 
совхозов, машинно - тракторных 
станций Астраханской, Балаишв- 
ской, Куйбышевской, Пензенской, 
Рязанской, Саратовской, Сталин
градской, Тамбовской областей и 
Мордовской АССР на первенство 
РСФСР по футболу,

Первый день состязаний принес 
много неожиданностей: астрахан
цы с крупным счетом! (5:0) нанес
ли поражение команде Куйбышев
ской области, с таким же счетом 
сельские футболисты Тамбовской 
области одержали победу над фут
болиста/ми Рязанской области. На
пряженной была игра между 
командами Мордовской АССР и 
Саратова. Несмотря на игровое 
преимущество, спортсмены Мор
довской АССР проиграли со сче
том 1:0.

Дружно играли астраханцы и 
во второй день соревнований. Н& 
этот раз они встретились с футбо
листами Балашовской области. 
Счет быстро растет—астраханцы 
забивают в ворота соперников один 
за другим восемь) голов. Осо

бенно активен правый крайний на
падающий астраханец Евгений 
Рытченко—маляр артели «Искра» 
Икрянского района. Команда Аст
раханской области составлена, в 
основном, из молодежи рыболо
вецкого колхоза имени ВКП(б) 
указанного района. Их противни
кам лишь во второй половине иг
ры удается сквитать два гола.

Вторую победу на сей раз н1ад; 
футболистами Тамбовской обла
сти одержали саратовцы. Сель
ские спортсмены Мордовской 
АССР победили со счетом 2:1 
футболистов Рязанской области. 
Одной из центральных встреч бы
ла игра команд Сталинградской и 
Куйбышевской областей. Куйбы
шевцы выиграли со счетом 9:2, 
но им засчитано поражение, так ; 
как они нарушили правила сорев
нований, введя в команду «под- 
ставного» игрока.

Борьба, по существу, только на
чалась. В последующие дни будет, 
выяснено, какой сельский фут
больный коллектив является силь
нейшим в седьмой зоне.

В. Владимиров.

Состязания шахматистов
Большой интерес общественно

сти нефтеперерабатывающего за
вода привлекли к себе команд
ные состязания шахматистов. В 
них приняло участие несколь
ко цеховых команд с общим 
количеством участников 56 чело
век. Победу одержала команда 
шахматистов цеха № 12 (капитан
— помощник оператора Николай 
Эпов).

Еще более упорными были со
ревнования шахматистов на лич
ное первенство в физкультурном 
коллективе предприятия. Лучшего 
результата добился Николай?. 
Эпов, на втором месте тов. Гера
сименко и на третьем—Алексеш 
Филиппов.

3. Попов.

На первенство РСФСР по футболу
В прошедшее воскресенье фут

болисты сызранского «Нефтяника» 
провели свою очередную игру на 
первенство РСФСР по футболу в 
Пензе. Нефтяники одержали побе
ду со счетом 1:0. Этот единствен

ный гол был забит В. Тимохиным, 
Сегодня футболисту сызрян- 

ского «Нефтяника» принимают на*, 
своем поле лидера Нижне-Волж
ской зоны—команду города Зеле- 
нодольска.

Ливневая канализация
В восьмом и девятом кварталах 

поселка гидротурбиностроителей 
началась укладка бетонных колец 
по траншеям ливневой канализа

ции, предназначенной для погло
щения дождевых стоков и вешних: 
талых вод.

Сберегательные кассы города 
производят оплату выигрышей, 
павших в 12-М! тираже на облига
ции Четвертого государственного 
займа восстановления и развития 
народного хозяйства СССР.

За два дня займодержателям 
Сызрани выплачено 212.130 руб
лей выигрышей.

Крупные выигрыши
Среди предъявленных к оплате* 

облигаций на одну пал выигрыш в- 
10.000 рублей, на одну—в 5.00СХ 
рублей и на одиннадцать—по од
ной тысяче рублей.

Оплата выигрышей продолжает
ся.

Честный
Работница одного из севасто

польских заводов М., находясь в 
отпуске в Магнитогорске, потеря
ла на улице сумку, в которой бы
ли 23 тысячи рублей, выигранные 
ею по облигациям займа, ценные 
вещи и документы.

Эту сумку нашла электромонтер 
Магнитогорского ремесленного 
училища № 1 А. В. Салматова и 
вручила ее владелице.

поступок
Отмечая честный поступок А. В.- 

Салматовой, начальник Главного 
управления трудовых резервов прш 
Совете Министров СССР Г. И. в 
Зеленко наградил ее значком «От
личник государственных трудовых, 
резервов» с вручением денежной 
премии.

(ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«Д О Р О ГА » 
«Звезда»

1. «П Р И К ЛЮ Ч ЕН И Е 
С ПИДЖАКОМ 
ТА Р А П У Н Ь К И »

2 «ВОДНЫ Е ЗВЕЗДЫ » 
«Родина»

«Я И МОЙ Д ЕД У Ш К А »

Жилищно-коммунальному 
отделу Сызранского комбайно
вого завода требуется на по

стоянную работу 
ассенизатор.

Об условиях справиться в 
конторе ЖКО, Советская ули
ца, 114, кв. 1.

Заводоуправлению № 7 «Главмука»
(бывшие мельзавод № 7 и крупозавод № 16) срочно требуются: 

грузчики (мужчины и женщины), откатчики, выбойщики, зашиваль- 
щики, масленщицы, обойщики, сортировщики, рассевные и разнора
бочие.

Обращаться: ул. Карла Маркса, 108, отдел кадров.
(5 -5 ) .
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